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垃圾收集及資源回收小組委員會，以下是本人意見，本人
不擬出席會議

本人及家人是居住深水區十多年。雖然是貧窮，但應該有法例，不應該可以任由回
收公司將好多舊電器，顯示器，洗衣機，電腦，冷氣機，雪櫃等等放在行人路和道路
上，成日無路行。

回收公司工人時常在行人路上搞回收，本人鄰居大多是長者、小朋友、懷孕女士。對
於他們很危險。回收公司搞到晚晚好嘈，好污糟。

點解香港的二手回收電器要在深水樓下住宅區搞？陳某波局長常常說活化工廠大
廈，因為好多空置，但是工廈不就是相當適合回收電器？住宅區用黎回收真是十分滋
擾生活
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